

第810号
 2018.11.6(火)

ハッキョであったことあれこれ

セッピールチームが地域の大会に参加

茨城朝高学区初級部サッカー部の連合チーム「セッピール」が11月3日～4日に田村市で行われた「第2回三春カップ」に参加しました。参加したのは12歳以下8チーム、10歳以下8チームで「セッピール」は茨城、群馬、栃木、東北、福島ハッキョの連合チームで臨みました。(10歳以下は守山 SSS も含めた合同チーム) この大会に参加するにあたり、各校の学生たちと指導教員約20名は福島ハッキョに宿泊して合宿を行いました。これは震災後初めてのことで、学父母はもちろん総聯本部、ニョメン本部や同胞たちも大きな関心をよせて差し入れもして下さいました。期待に応えようと頑張った結果、2日間にわたった大会の成績はセッピール U-12が3位、セッピール U-10が4位と堂々たるものでした。出場した学生たちはこの大会で得たものを活かして11月16日から大阪で行われるコマチュック大会に出場します。がんばれ！セッピール！

「韓国」からお客様が来校

10月31日にソウルにあるソガン大学のリ・スンヨプ教授一行が福島ハッキョを訪れました。リ先生は放射能によって汚染された水を浄化する研究をされているそうです。先生方の説明を学生たちはとても興味深く聞いていました。先生方は学校に浄水器もプレゼントして下さいました。故郷が同じだという学生とはより親しく話し合っていたようで、学生たちにとって忘れられない出会いになりました。

今週の新報は福島がいっぱい！

- 11月7日(水)の朝鮮新報を是非ご覧ください。福島のことがいっぱい出てますよ！
 - ・3面左側
 10月21日に登山協会で霊山に行った記事が掲載されています。写真がとても楽しそうです。
 - ・3面右側
 10月13日のハッキョ運動会に関する記事がみんなで撮った記念写真、臨場感あふれる綱引きの写真、大好評だったバザーの写真と共に掲載されました。
 - ・5面(日本語版)
 初級部6年生鄭悠晃トムの「宝塚保養キャンプ」に関する投書が掲載されました。
- *「投書箱」も県内のトンポです。

シクラメンの季節です

今年もニョメン本部では毎年大好評のシクラメンの販売をします。お歳暮などで発送する場合は送料、箱代込みで6号鉢が4,500円、7号鉢が9,800円です。専門の農家が栽培したもので市販のものに比べ花つきが多いのが特徴です。自宅用として直接届ける場合は3,000円、7,500円でもとてもお得です。早めの注文がお勧めです。詳しくはニョメン本部へ問い合わせてください。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

| | | | |
|--------|-------|-------|-------|
| 29日(月) | 0.094 | 2日(金) | 0.092 |
| 30日(火) | 0.096 | 3日(土) | 0.086 |
| 31日(水) | 0.096 | 4日(日) | 0.092 |
| 1日(木) | 0.096 | | |

| | | | | | | |
|----------|--------------------|----------|----------------------|-----------|-----------|-----------|
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 |
| ニョメン浜通支部 | 八日会日帰り旅行 浜通支部会議 | | ハッキョ体験入学 ニョメン郡山分会 | | | 原町分会 |